



Ganz dickes Fell: Schafe bremsen Vespistis aus

Hupen, Knattern – unsegal: Ein dickes Fell haben diese Schafe am Samstag bewiesen, als sie in der Nähe von Mastholte die heimischen Vespa-Fans ausbremsten. Zum 70. Mal hatte sich die Patent-

anmeldung der Vespa gejäht. Grund genug für den Lippstädter Club, zur Frühlingsausfahrt alle Vespafahrer der Umgebung einzuladen. Nach einem Frühstück machte sich von der Kirche in Hel-

linghausen ein Pulk von 60 Fahrzeugen auf eine Rundfahrt von ca. 55 Kilometer. Trotz schlechter Wettervorhersage hatten einige Teilnehmer eine Anfahrt von über 200 Kilometern auf sich genom-

men. Begleitet wurde die Gruppe von einem Filmteam des ZDF, die am heutigen Dienstag in der Sendung „heute – in Deutschland“ um 14 Uhr einen Bericht der Ausfahrt zeigen wollen.